

G Jugend Abschluss 2019

06.08.2019 19:46 von SC Holzhausen



Am letzten Samstag hatte die jüngste Jugend des SC Holzhausen, die G-Jugend, ihren Saisonabschluss. Gestartet sind wir im Sommer 2018 mit 9 Kindern und geendet ist die Saison mit 25 Kindern. Ein riesiger Zuwachs, über den wir uns sehr gefreut haben und den wir am Ende mit 4 Trainern bewältigen konnten.

In der Rückrunde waren wir mehr als zufrieden mit den Ergebnissen und Fortschritten, sowohl der G1 als auch der G2.

Am 26. Juli haben wir unseren Saisonabschluss mit leckerem Fingerfood und Schnitzelwecken (gesponsert von der Jugendkasse, danke hierfür) gefeiert. Hier wurden die 7 Trainingsbesten (Nedim Sipovic, Lenny Jauch, Marlon Zengler, Yele Landerer, Roman Fischer, Elian Knepper und Elias Buschmann) geehrt, jedes Kind erhielt zudem eine coole SC Holzhausen Cap und wir durften die neuen Trikots für die kommende Saison zum 1. Mal anziehen.

Vielen Dank hier auch an die beiden Sponsoren Kirstin Fuhrmann-Ließ und Enza Glatt vom Personaldienstleister Kien, die der G-Jugend (G1 und G2) einen komplett neuen Satz gesponsert haben.

Zur kommenden Saison verabschieden wir Emma Koppermann, Fenou Falovwan, Nedim Sipovic, Till Fetzer, Roman Fischer, Dominik Samol, Elian Knepper und Mathieu Hug in die F-Jugend und wünschen dort eine erfolgreiche Saison.

Weiterhin würden wir uns gerne bei allen für das tolle Jahr 2018/19 bedanken und freuen uns dennoch, wenn der Ball in der neuen Saison nach den Sommerferien wieder rollt.